
Anfrage der Fraktion CDU/BfM Datum Nummer 
öffentlich 05.12.2012 F0253/12 
Absender 
 

 

Fraktion CDU/BfM  
Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 06.12.2012 
Kurztitel  
 
Kaiser-Otto-Fest 

 

 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
das Magdeburger Kaiser-Otto-Fest wurde von der Kaiser Otto Fest GmbH in den Jahren 
2011 und 2012 erfolgreich und mit überregionaler Resonanz durchgeführt. 
Wie der regionalen Presse zu entnehmen war, gibt es nun durch andere, bereits angemelde-
te, Großveranstaltungen Komplikationen bei der Planung des Kaiser-Otto-Festes 2013.  
 
In diesem Zusammenhang möchte ich folgende Fragen stellen: 
 

1. Inwieweit fühlt sich die Stadtverwaltung verantwortlich für die Planung und Durchfüh-
rung des Kaiser-Otto-Festes 2013? 

2. Wer wird mittel- und langfristig für die Planung und Durchführung des Kaiser-Otto-
Festes zuständig sein? 

3. Wie kann ein Zeitpunkt (Wochenende) im Jahr gefunden werden, zu welchem das 
Kaiser-Otto-Fest störungsfrei durchgeführt werden kann? 

 
Ich bitte um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
Andreas Schumann 
Stadtrat Fraktion CDU/BfM 
 
 


